



BOLETÍN DE LA ASOCIACIÓN DE HERBARIOS IBERO-MACARONÉSICOS

Número 0

1995

ÍNDICE

- 3 PRESENTACIÓN
Luis Villar
- 4 UN HERBARIO PRELINNEANO EN EL INSTITUT
BOTÀNIC DE BARCELONA: EL HERBARIO
SALVADOR (FINALES DEL SIGLO XVII Y PRIN-
CIPIOS DEL XVIII)
Àngel M. Romo
- 6 EL HERBARIO DEL INSTITUTO SAN ISIDRO DE
MADRID
Mauricio Velayos
- 7 DATOS SOBRE LOS HERBARIOS ESPAÑOLES Y
SU ACTIVIDAD
Mauricio Velayos
- 8 COMENTARIOS ACERCA DE LA ENCUESTA
SOBRE LOS BOTÁNICOS IBERO-MACARONÉSICOS
CONTEMPORÁNEOS
Gonzalo Mateo Sanz
- 9 NOTICIAS DE LA ASOCIACIÓN DE HERBARIOS
- 13 ANUNCIOS
- 14 LISTA DE SOCIOS FUNDACIONALES DE LA

Presentación

Luis Villar

Instituto Pirenaico de Ecología. Jaca

En mayo de 1992 se creó en Madrid el grupo de trabajo sobre Herbarios ibero-macaronésicos, germen de nuestra Asociación, cuyos Estatutos fueron aprobados el 4 de enero de 1994.

Durante la Primera Asamblea General de nuestra Asociación, celebrada el 15 de abril de 1994 en el Real Jardín Botánico de Madrid, se aprobó la edición de un *Boletín* como nexo de unión entre los socios y vehículo de expresión de sus inquietudes en favor de la conservación, estudio y desarrollo de las Colecciones de Herbario.

Aquí tenemos el primer ejemplar, estructurado provisionalmente en tres secciones: artículos, noticias y anuncios, las cuales aspiran a cubrir dichas inquietudes. No sólo hablamos de herbarios antiguos, como el prelinneano de los Salvador en Barcelona o el del Instituto San Isidro en Madrid, sino que resumimos en cifras el contenido y la actividad actual de los principales herbarios españoles. Además, como muestra de la vida de la Sociedad, damos cuenta de parte de las recolecciones efectuadas en la campaña de 1994 en Galicia. Por fin, la sección de noticias y anuncios cierra el *Boletín*.

Nuestro primer objetivo consiste en demostrar el interés de los Herbarios y esforzarnos en aportar a la sociedad la gran cantidad de información ordenada y útil que albergan. Por ello, no contemplamos dichas secciones de un modo rígido, sino que estamos abiertos a las sugerencias de los socios; por ejemplo, podríamos publicar cartas de los lectores, reseñas bibliográficas, etc. Tampoco pensamos que el castellano sea nuestra lengua única; de hecho, nos gustaría publicar en otras, particularmente el portugués, todo ello en la medida de nuestras posibilidades editoriales.

En nombre de la Asociación, agradezco la buena disposición de todas las personas que nos han ayudado a preparar este *Volumen 0* y pido la colaboración de todos para mantener la periodicidad anual que nos hemos fijado para esta publicación. Cualquier noticia, artículo o cartá será bienvenido.

Debemos a la artística mano de nuestro Secretario-Tesorero el emblema de nuestra Asociación que encabeza el *Boletín* y desde aquí deseamos que esa flor de primavera, el narciso, sea para nosotros símbolo de constante renovación.